



Les innovations au Salon Mondial de l'Automobile

publié le 18/09/2015

Descriptif :

Vidéo présentant les dernières tendances pour la voiture de demain. Document exploitable en bac pro vente.

Le salon automobile mondial de Francfort a ouvert ses portes jeudi. Cette année, l'innovation est le maître mot pour les constructeurs. La technologie est toujours un peu plus pointue.

 [Salon de Francfort 2015 : place à l'innovation pratique - Infos - MYTF1News](#) (HTML de 115.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.